



# SONDAGE

## Les compteurs Linky ne vous inspirent pas confiance

Rédaction en ligne

Les compteurs nouvelle génération qui progressivement s'installent dans nos maisons ne sont pas vus d'un très bon œil.



Impossible de les lopper dans la cage d'escalier, les nouveaux compteurs d'EDF et leur couleur vert pomme remplacent progressivement nos anciens compteurs.

Certaines communes françaises s'opposent à l'installation de ces compteurs nouvelle génération et les associations de personnes électro-sensible déplorent la nuisance engendrée par les ondes de ces appareils. De son côté EDF se veut rassurant en expliquant que les ondes émises par ces boîtiers verts sont inférieures à celles d'un frigidaire.

Néanmoins, cette nouveauté vous laisse sceptique. Sur 1322 votants 947 (71 %) se sont dits méfiants vis-à-vis des Linky. Au contraire, 221 (16 %) n'ont aucune crainte. Et 154 participants à notre sondage ne se sont pas exprimés.

Merci à tous pour votre participation !